

A NORDIC SERENADE



UNIVERSITY OF LUND
STUDENT SINGERS

FREITAG 4. AUGUST 2017
KIRCHE ST. JAKOB
11:00 UHR

CHF 25

[D] Dieses Konzert bietet die seltene Gelegenheit, einige der schönsten Werke von Edvard Hagerup Grieg (1843–1907) und Jean Sibelius (1865–1957) zu geniessen, die unter anderem von den einzigartigen Landschaften und der Poesie ihrer Heimat inspiriert sind. Erleben Sie die tonale Präzision und Schönheit der nordischen Männerchor-Tradition. Die zwölf Sänger bieten ein sorgfältig ausgewähltes Programm ihrer Lieblingswerke dar. Die hervorragende Akustik der St. Jakobs-Kirche bildet den perfekten Rahmen für dieses Konzert.

Der 1831 gegründete Chor der University of Lund Student Singers hat sich als einer der bekanntesten Chöre innerhalb und ausserhalb von Schweden etabliert. Das Ensemble, welches regelmässig sowohl in Schweden als auch international auftritt, belebt das Chor-Repertoire für Männerchöre.

[E] A rare opportunity to enjoy some of the most beautiful music written by Edvard Hagerup Grieg (1843–1907) and Jean Sibelius (1865–1957), among others, inspired by the unique landscape and poetry of their homelands. Experience the tonal precision and beauty of the Nordic Male Voice Choir tradition as the twelve singers offer a carefully selected programme of their own favourite Nordic music. The superb acoustics of St Jakob's church provide the perfect setting for this concert.

The University of Lund Student Singers, founded in 1831, have gained a position as one of the most well known Swedish choirs throughout the world. Upholding and invigorating the Male Voice Choir repertoire, the ensemble regularly performs in Sweden and internationally.